

## El Orgullo LGTBIQ+ toma las calles de Elda y Petrer

28/07/2024



La celebración del Orgullo LGTBIQ+ volvió a Elda | Nando Verdú.

El día del Orgullo LGTBIQ+ se celebró ayer por la tarde en Elda y Petrer con la presencia de 500 personas que salieron a la calle para reivindicar sus derechos. En primer lugar se realizó una manifestación que, como ya es tradición, partió desde la avenida Reina Sofía de Petrer hasta la Plaza Castelar. Una vez allí el petrerense e influencer Enrique Bernabéu leyó su pregón con el que representó a las personas discapacitadas del colectivo.

Centenares de personas se concentraron a partir de las 19 horas en la avenida Reina Sofía para iniciar la marcha que les llevaría hasta el céntrico jardín. Una vez allí arrancó la gala Elda Orgullosa presentada por el comunicador **Alberto Rodríguez**. Sin embargo, cuando

todo el mundo estaba dentro de la plaza [la bandera del Orgullo de la carroza del Consejo de la Juventud, que se quedó aparcada en la calle Reyes Católicos, sufrió una quema intencionada](#), según apuntaron fuentes de la Policía Nacional.

Por parte de Iris, **Adela Erades** denunció públicamente lo ocurrido y contestó a las palabras de la portavoz de Vox, Paqui Vicente, [en el pleno del pasado 28 de junio](#) cuando la edil de Diversidad, Anabel García, llevó una moción sobre el Día del Orgullo LGTBIQ+: "Esta persona comenzó su discurso alegando que la moción ya se recogía en la Constitución española con el artículo 14 donde se expone que todos los españoles somos iguales

ante la ley. Pues bien, hasta casi 25 años después de la ratificación de esta Constitución no se aprobó el matrimonio igualitario y hasta el año pasado, es decir 45 años después, no se aprobó una ley trans. Por lo que déjeme decirle que se equivoca, porque no todos éramos iguales ante la ley".



Rafi recibió un reconocimiento por parte de la Concejalía de Diversidad | Nando Verdú.

Los ediles de Diversidad de Elda y Petrer, **Anabel García y Alejandro Ruiz**, agradecieron a "todas las personas que han participado en la organización de este evento, y gracias al pregonero, Enrique Bernabéu, porque no vas a dejar indiferente a nadie con tu pregón": Asimismo, la sorpresa de la tarde llegó cuando desde la Concejalía de Diversidad de Elda se hizo un reconocimiento "a una de las primeras personas que luchó por los derechos LGTBQ+ en Elda, **Rafi**, quien se mostró muy agradecida y sorprendida porque "no sabía nada, he venido engañada". A pesar de llevar más de una década sin actuar, Rafi se lanzó a cantar para el deleite de los asistentes.

Tras ello, fue el turno de **Enrique Bernabéu** en el escenario para pregonar este Orgullo 2024. El petrerense, quien ya informó que en su pregón destacaría el humor, sacó unas risas de los presentes al empezar su discurso diciendo que "en Elda sí sois inclusivos porque habéis traído a pregonar el Orgullo un maricón, cojo y de Petrer".



Uno de los pregoneros del año pasado, Antonio Cayuela, le pasó el testigo a Enrique Bernabéu | Nando Verdú.

El influencer destacó también que "ya era hora de que las personas con discapacidad estuviéramos presentes en un evento tan importante como este porque también pertenecemos al colectivo. Todos somos diversos por naturaleza y el Orgullo debería ser los 365 días del año". Bernabéu sacó a relucir "el poliamor porque yo tengo dos parejas y es algo que hay que normalizar".

El pregonero de este año concluyó con un mensaje a todos los presentes recalcando que "nadie os diga quién debéis ser o a quién debéis amar. Sentíos orgullosos de vosotros mismos".



El Drag King Marcus Massalami actuó durante la gala | Nando Verdú.

A lo largo del acto se llevaron a cabo las actuaciones de Marcus Massalami, Not Anymore, Peleonas, Drag Sethlas y Chico&Chico DJs. El público bailó en la Plaza Castelar hasta pasada la medianoche.

